
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

LO CHIAMAVANO 
TRINITA’ 

PADRE FIGLIO SPIRITO SANTO 

“Dio ha tanto amato il mondo da donare suo Figlio……” 
Dio ha mandato suo Figlio perché il mondo sia salvato per mezzo di lui. 

SS. TRINITA’ – A 
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RELAZIONE 



Oggi si festeggia la solennità della Santissima Trinità e vi confesso che 

ho fatto un po’ di fatica a capire chi fosse il protagonista principale.  

Lo sapete perché? Lo sono tutti e tre. 
 

Dio Padre è la casa. Gesù con la sua vita e con il suo 

insegnamento ci ha raccontato che Dio è un Padre che non si dimentica mai 

dei suoi figli. Egli ama, perdona, accoglie e sa aspettare sull’uscio di casa tutti i suoi 

figli che ritornano a lui. L’unico luogo dove possiamo sentirci protetti e al sicuro da ogni 

pericolo, per vivere felici, è tra le braccia di Dio Padre. 
 

Tu senti Dio Padre come un Papà che ti protegge? 
 

Gesù/Figlio di Dio è quella porta che è sempre aperta per noi. Egli ci 

ricorda che siamo destinati tutti alla salvezza solo se ci fideremo, 

ascolteremo, e vivremo nel suo amore. Gesù non obbliga nessuno ad 

oltrepassare questa porta, anzi è disposto anche a vederci entrare ed uscire da essa 

senza lasciare mai la nostra mano.  
 

Tu ti fidi di Gesù? 
 

lo Spirito Santo è la chiave che ci dà l’accesso per poter entrare 

nel regno di Dio. Questa chiave ci viene consegnata con il 

battesimo e solo se crediamo nella forza dello Spirito Santo 

noi possiamo fare cose grandi con Dio. Gesù prima di andare via non ci ha lasciati soli, ha 

inviato lo Spirito Santo che non vediamo ma ne percepiamo gli effetti; è un po’ come la 

chiave, non vediamo cosa succede all’interno della serratura quando giriamo la chiave, ma 

sappiamo che alla fine la porta si apre.  
 

Credi che lo Spirito Santo è sempre con te? 

 

Dio Padre è la casa, Gesù è la porta e lo Spirito Santo è la chiave e c’è 

una cosa che li unisce: la relazione, l’unione. Il termine relazione 

significa proprio che tutti e tre sono uniti tra di loro e dicono la stessa 

cosa. E alla fine cosa fanno? Beh, si mettono in azione e come si dice: l’unione fa la forza. 

Ebbene questa è la Trinità. Solo attraverso Gesù possiamo arrivare a Dio Padre ma abbiamo 

bisogno dell’aiuto dello Spirito 

Santo. 
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